



CARTAGENA

ASUNTOS SOCIALES

# Brechas sociales impactan el bienestar: Juan Carlos Echeverry

El exministro y expresidente de Ecopetrol participó en un conversatorio durante el congreso de Asocajas



Asocajas



CARACOL CARTAGENA | Cartagena de Indias | 10/11/2019 - 13:39 COT

**Juan Carlos Echeverry, ex ministro de Hacienda y ex presidente de Ecopetrol** y dos de los codirectores del Banco de la República, José Antonio Ocampo y Gerardo Hernández Correa, se reunieron en el conversatorio moderado por Fernando Quijano, en el marco del 31 Congreso Nacional de Cajas de Compensación Nacional para analizar cómo el desarrollo económico de un país impacta el bienestar de sus habitantes.

El ex ministro de Hacienda manifestó que aunque aún en materia de pobreza hay una brecha grande por llenar, **es innegable que en las últimas décadas han mejorado considerablemente los indicadores sociales**. Mencionó que en materia de salud, educación, vías, comunicaciones, acceso a bienes y servicios públicos también ha habido un gran avance.

Le puede interesar: **Cajas de Compensación pagaron 2.1 billones de pesos de cuotas monetarias**

**Expuso que el sistema de salud colombiano, aunque tiene reparos, es uno de los mejores del mundo con una cobertura del 97%**, en donde los usuarios del régimen subsidiado superan al contributivo y se han reducido los índices de mortalidad. Y puso de presente que “hay un bienestar evidente, pero la gente todavía no se siente bien”, y esto se debe a las brechas sociales, la inseguridad, la falta de confianza en las instituciones, ligado a la corrupción, y por una deficiente administración de lo público frente a las expectativas de los ciudadanos. Para mejorar esta percepción, hizo un llamado a “pasar de la agenda reformista a la gestión continua y eficaz”.

**Echeverry destacó que un ejemplo notable de buena gerencia público-privada de recursos son las Cajas de Compensación Familiar** pues “representan un esquema ingenioso de gerencia conjunta con eficacia en muchos frentes sociales”.

De la misma manera, resaltó que esa eficiencia e institucionalidad ligada a una estructura regional fuerte de las Cajas, **suplen la necesidad de generar bienes y servicios que el Estado no podría ofrecer con los mismos recursos**. “La actividad de Cajas, desde el punto de vista económico, produce eficiencia económica y social”, añadió Echeverry.

Entre tanto, Ocampo manifestó que las Cajas de Compensación en **Colombia** son un buen modelo, único en América Latina, y aseveró que se opone a quienes proponen bajar las contribuciones a las Cajas.

Para Hernández, las Cajas son las mejores aliadas para los directivos de las empresas en temas de bienestar y resaltó que “tienen la posibilidad inmensa de seguir realizando de manera eficiente sus funciones. **Hay que focalizar y mantener lo que se hace, no dispersarse de su foco esencial**”.

Por su parte, **el moderador Fernando Quijano reconoció el importante papel de las Cajas de Compensación en la generación de bienestar para los colombianos** y resaltó que son el epicentro de las nuevas exigencias sociales.

Comentarios 0

Empresarios Gente Empresas Economía



NOTICIAS RELACIONADAS

- MinJusticia conmina a nuevos alcaldes asumir problemas de sus cárceles
- Corte Constitucional ha resuelto cinco demandas de la Ley de Financiamiento
- Cajas de compensación familiar advierten debilitamiento del sistema

CONTENIDO PATROCINADO

TE RECOMENDAMOS



Real Cartagena no pudo ante Fortaleza en el regreso al Jaime Morón



Muere habitante de calle tras ser atacado a piedra en Cartagena

